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愛知、岐阜（中川ゆう子）、三重（山本りか、岡野恵美）、静岡（平賀

高成）各県の新県議が、この間、初質問や討論に立ちました。 

12 年ぶりに議席を獲得した愛知県議会では 25 日、臨時議会で、党県

議団が知事提案の補正予算案に反対討論し、自民党が賛成討論。文字通

り「自共対決」となりました。 

わしの恵子議員は、本会議で、県営名古屋空港に三菱重工のＭＲＪ、

ＹＳ11 やゼロ戦などを展示する施設の建設（総額 30 億円）に反対する

討論に立ち、「特定企業のためになぜ愛知県が税金を注ぐのか」「（三菱小

牧南工場で次期戦闘機の製造ラインも設置されるといわれるなか）名古

屋空港の軍需化を進めるものだ」と批判しました。 

下奥奈歩議員は、振興環境委員会で、ゼロ戦展示問題を取り上げ、「戦

争美化につながる」「軍需企業に依存する愛知にしてはいけない」と堂々

と追及しました。 

懇
談
で
は
住
環
境
改
善
の
要

望
や
、
同
会
が
４
月
に
行
っ
た

「
高
齢
・
障
害
・
求
職
者
雇
用

支
援
機
構
」
と
の
話
し
合
い
の

中
で
三
重
県
の
事
務
所
に
本
部

か
ら
わ
ざ
わ
ざ
課
長
が
出
席
し

て
、
同
住
宅
の
民
間
売
却
に
つ

い
て
入
居
者
の
意
向
に
関
係
な

く
進
め
て
い
く
立
場
が
表
明
さ

れ
た
こ
と
な
ど
が
紹
介
さ
れ
ま

し
た
。 

こ
の
問
題
は
、
東
海
ブ
ロ
ッ

ク
選
出
の
佐
々
木
憲
昭
元
衆
院

議
員
が
国
会
で
取
り
上
げ
て
お

り
、
島
津
議
員
は
「
佐
々
木
元

議
員
の
後
を
継
ぎ
、
私
も
質
問

で
取
り
上
げ
、『
閣
議
決
定
の
撤

回
』
を
求
め
て
い
く
決
意
で
す
」

と
述
べ
ま
し
た
。 

島
津
幸
広
衆
院
議
員
は
24
日
、
三

重
県
四
日
市
市
を
訪
れ
、
雇
用
促
進

住
宅
を
調
査
、「
雇
用
促
進
住
宅
の
存

続
を
求
め
る
会
」
と
懇
談
し
ま
し
た
。

四
日
市
市
の
山
本
り
か
県
議
、
太
田

の
り
子
、
豊
田
つ
か
さ
両
市
議
、
萩

原
量
吉
元
県
議
や
東
海
ブ
ロ
ッ
ク
事

務
所
か
ら
も
参
加
し
ま
し
た
。 

雇
用
促
進
住
宅
は
、
炭
鉱
離
職
者

の
入
居
を
中
心
に
建
設
が
す
す
め
ら

れ
て
き
た
住
宅
で
、
「
役
割
を
終
え

た
」
と
し
て
２
０
２
１
年
ま
で
に
全

廃
す
る
と
し
た
閣
議
決
定
が
あ
り
ま

す
。
し
か
し
、
リ
ー
マ
ン
シ
ョ
ッ
ク

の
派
遣
切
り
で
住
居
を
失
っ
た
人
や

東
日
本
大
震
災
の
被
災
者
を
受
け
入

れ
、
今
で
も
大
き
な
役
割
を
果
た
し

て
い
ま
す
。
全
国
で
10
万
人
を
超
え

る
人
が
住
み
、
高
齢
化
も
す
す
み
、

廃
止
さ
れ
る
と
行
く
あ
て
も
な
い
多

く
の
人
が
生
ま
れ
ま
す
。
廃
止
方
針

の
も
と
、
「
命
や
安
全
に
影
響
が
な

い
」
修
繕
は
お
こ
な
わ
れ
ず
、
劣
悪

な
住
環
境
の
も
と
に
置
か
れ
て
い
ま

す
。 

す
れ
ば
国
民
が
尻
拭
い
さ
せ
ら
れ

る
。
Ｊ
Ｒ
東
海
は
体
力
が
あ
る
な
ら

ま
ず
国
鉄
債
務
返
済
を
」
と
指
摘
し

ま
し
た
。
ま
た
、
「
リ
ニ
ア
は
、
ス

ト
ロ
ー
現
象
で
と
り
わ
け
東
京
に

（
東
海
・
愛
知
で
は
名
古
屋
駅
前

に
）
人
や
富
が
集
中
す
る
こ
と
に
な

る
で
し
ょ
う
。
皆
さ
ん
と
力
合
わ
せ

ス
ト
ッ
プ
さ
せ
た
い
」
と
決
意
を
述

べ
ま
し
た
。 

 
沿
線
住
民
か
ら
、
「
工
事
車
両
で

本
村
伸
子
衆
院
議
員
は
22

日
、
「
日
本
共
産
党
を
応
援
す

る
愛
知
県
弁
護
士
の
会
」
の
主

催
の
集
会
で
、
リ
ニ
ア
中
央
新

幹
線
問
題
や
戦
争
立
法
の
問

題
で
講
演
し
ま
し
た
。
地
域
で

活
動
す
る
市
民
や
青
木
と
も

こ
名
古
屋
市
議
も
参
加
し
、
活

動
交
流
の
場
に
も
な
り
ま
し

た
。 

 

本
村
氏
は
、
国
会
の
初
質
問

で
リ
ニ
ア
問
題
を
取
り
上
げ

た
こ
と
を
紹
介
し
、
今
世
紀
最

大
の
事
業
で
あ
る
に
も
か
か

わ
ら
ず
、
ま
と
も
に
国
会
で
審

議
さ
れ
て
い
な
い
と
批
判
、

「
採
算
が
合
わ
な
い
、
破
た
ん

 

 

 

渋
滞
、
振
動
が
ひ
ど
く
な
る
」（
春

日
井
市
）
、
「
地
下
水
の
枯
渇
が
心

配
」（
名
古
屋
市
守
山
区
）
な
ど
の

発
言
も
あ
り
、
工
事
差
し
止
め
の

行
政
訴
訟
が
準
備
さ
れ
て
い
る
こ

と
も
紹
介
さ
れ
、
支
援
す
る
弁
護

団
結
成
も
話
題
と
な
り
ま
し
た
。 

青
木
市
議
は
、
市
議
会
で
リ
ニ

ア
問
題
を
扱
え
る
委
員
会
の
所
属

に
な
っ
た
こ
と
を
報
告
し
、
決
意

を
表
明
し
ま
し
た
。 

三
重
・
四
日
市
市 

島
津
議
員
が
調
査
・
懇
談 


